



Marcelo Ebrard respetará resultados de encuestas para candidatura presidencial

RAFAEL ORTIZ

Después de haber asistido a la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, destacó parte de las acciones de política exterior que ha impulsado, entre ellas la demanda por tráfico de armas en Estados Unidos.

Por eso mismo, Ebrard se mostró confiado en que saldrá bien en la encuesta que realice su partido para la elección presidencial de 2024.

"El método, se ha dicho, es una encuesta, se respeta, que sea abierta, sea transparente, ¿por qué no? Estamos muy requete confiados en que nos va a ir bien... Nomás pedimos que se respeten los acuerdos, que la encuesta se lleve bien a cabo, que esté bien hecha y la gente pueda participar", añadió.

Por otra parte, hay algo que bien vale la pena comentar, en el sentido del apoyo abierto que de manera casi unánime recibió de parte de 17 diputados federales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes mostraron su respaldo como su candidato a la Presidencia de la República, ello al impulsar la llamada Plataforma Verde.

Durante la presentación de la Plataforma Verde, los legisladores del verde ecologista reconocieron que el canciller es la mejor opción para ocupar la candidatura presidencial, luego de encabezar diversos proyectos afines a su partido, tales como la defensa del



medio ambiente; el impulso a la ciencia, la tecnología y la innovación; el desarrollo sostenible; la equidad de género y la lucha contra la violencia hacia las mujeres; el combate al tráfico ilegal de armas; así como el apoyo al deporte y a los jóvenes.

El proyecto, encabezado por el diputado Javier López Casarín, buscará escuchar a los habitantes de las 32 entidades federativas, conocer sus sentimientos respecto al escenario actual del país y atender sus propuestas para lograr un desarrollo sostenible e incluyente.

Por su parte, el secretario de Relaciones Exteriores, indicó que desde hace 25 años ha abogado, luchado y actuado por unidad y recordó cuando en 2011, aceptó que Andrés Manuel López Obrador, fuera el candidato presidencial, entonces, en el Partido de la Revolución Democrática.

"Cuando Andrés y yo competimos

en una encuesta, la diferencia era de 1.6. Otro hubiera dicho, no es que es margen de error; vámonos a segunda vuelta, ya sabes, lo de siempre y yo le dije 'Andrés ¿Sabes qué? Tú y yo quedamos que el que ganara y aunque sea 1 o 1.6 o .5, tú eres el candidato y tienes mi apoyo. Yo he demostrado en los hechos la unidad, que haya cohesión. Siempre he actuado así", reconoció.

Adelantó su confianza en los resultados finales de la encuesta que lo encamine a la candidatura rumbo a la Presidencia de la República, pero cualquiera que fuera el resultado las aceptará, siempre y cuando sean abiertas.

"Tenemos muchas amigas y amigos al interior del grupo parlamentario. Nos va muy bien, pues llevo, hace un ratito me preguntaron si tenía yo, yo llevo con Andrés Manuel desde antes de que existiera Morena, pues ahora con más razón, imagínense 25 años. y estamos muy pero muy requetés confiados en que nos va a ir bien", comentó.

Sobre el muñeco del carnalito Marcelo que presentaron los diputados federales, reconoció que es para su voto, y dijo que él no tiene información de que estén prohibidos y cualquiera se puede hacer uno.

Por otra parte, también adelantó que el próximo viernes habrá un anuncio importante de inversión en San Luis Potosí de BMW, ante el presidente Andrés Manuel López Obrador y destacó que hay 400 empresas que están en lista para invertir en nuestro país.

También informó que muy pronto, un millón 250 mil connacionales podrán acceder a la ciudadanía plena en Estados Unidos y que habrá 52 consulados en el vecino país del norte.

